

在京北上産業人会北上市視察に同行して

8月5日、北上しらゆり大使堀江朋子さんら在京北上産業人会20名の北上市視察団に終日同行しました。視察団の一員である黒柳宏子さんらが企画した下記の施設等を北上市職員の商工部八重樫信治さんら2名も参加しました。

1. 市立鬼の館

(相原 彩子 学芸員の説明あり)



2. 市立翔南高校鬼剣舞部 練習見学

(最後に堀江さん、急遽参加の漫画「鬼踊れ」の作者 篠原ウミハルさん挨拶)



3. 北上南部工業団地 車中見学

(大雨のため車内のみ)

4. 展勝地レストハウス昼食

(レストハウス社長よりレストハウスと民俗村の説明あり)

5. 日本現代詩歌文学館

(熊谷 春夫 事務局次長の説明あり)



6. 懇親会

(冒頭 高橋北上市長の挨拶あり)

7. 北上市市民芸能祭りトロッコ流しと花火の鑑賞

(渡邊会長夫妻, 管野副会長も 参加)



今回の視察団に同行して、北上市がこの視察団に対して非常に丁寧なおもてなしをしていることを強く感じました。雨の降る寒い1日でしたが、翔南高校鬼剣舞部の力強い舞に元気をいただき、迫力ある美しい花火を堪能する一日となり、何度も参加したいと思う視察となりました。

(菊池 潤)